
niboia, Saskatchewan et Alberta était de 76,491 plus élevée qu'elle ne l'était en 1881,
dans les mêmes circonscriptions,-donnant ainsi une proportion de 87.14 pour cent
en cinq ans.

En prenant tous les territoires et la province du Manitoba, l'accroissement nomi-
nal dans la même période serait de 78,258. Mais d'après les chiffres donnés au
comité par M. lowe, le nombre d'immigrants entrés, suivant les rapports, entre les
dates des recensements pris dans les années spécifiées, a été de 146,547, ce qui indi-
querait, si nous prenons les chiffres pour le territoire entier, une perte apparente de
67,9k9, qu'il faudrait expliquer. Il convient de faire remarquer ici, toutefois, que
plus de la moitié des immigrants du Manitoba et du Nord-Ouest ont été désignes
d'année en année comme venant des vieilles provinces. Ce fait considéré en rapport
avec toute la Puissance, n'indiquerait pas une perte d'immigration de l'étranger, bien
q'len prouverait une tiès sérieuse en ce qui concerne le Manitoba et le Ivord-

M. Lowe explique ce fait par le retour d'un grand nombre de personnes enga.
gées dans la construction du chemin de fer du Pacifique canadien, et de beaucoup de
gens des vieilles provinces que le mouvement fiévreux de spéculation, pendant les
trois premières des années en question, avait attiré au Nord-Ouest.

Il est probable que l'établissement du Nord-Ouest se continuera sur une bàse
plus sûre à l'avenir.

Les dépenses totales du service de l'immigration pendant l'année civile de 1886,
sont rtées à $801,704.97; elles étaient de 0310,271 l'année précédente.

iLa dépense pour toutes les agences canadiennes a été de $65,675.07. La dépense
totale du bureau de Londres, y compris le coût de toutes les agences d'immigration
en Europe a été de $61,225. 10; la balarce des dépenses générales se montant à
$173,804.71. La dépense réelle et nette résultant de l'aide accordée pour le déplace-
ment des immigrants pendant l'année, se chiffre par $19,355.91. A cette somme on
devrait ajouter $9,666.46 pour commissions payées en rapport avec les passages
subventionnés; cet item représente réellement l'argent payé aux personnes em-
ployées à distribuer les publications du département, et à inscrire les immigrants
pour le passage.

M. James Fletcher, l'entomologiste honoraire du département de l'Agriculture, a
été interrogé par le comité sur les meilleures méthodes de combattre les ravages des
insectee.

M. Fletcher a donné beaucoup d'informations très précieuses, et votre comité
croit que son témoignage devrait être répandu autant que possible pour l'usage des
cultivateurs, horticulteurs et autres.

Tous les témoignages reçus par le comité sont soumis avec le présent rapport,
comme en faisant partie.

Le tout respectueusement soumis.
P. WHITE,

SALLE DR COMITÉ, NO 6, Président.
CHAMBRE DES COMMUNES, 17 juin 1887.

EXAMEN DE M. SAUNDERS.

OTAwA, 18 mai 18a7.
Le comité d'agriculture et de colonisation se réunit-M. White (Renfrew) au

fautsuil.
Le professeur SAUNDEs, directeur de la forme expérimentale du gouvernemeDt,

est appelé et interrogé.
Par M. Mallory :
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